
È  con grande orgoglio, e un altrettanto grande senso di responsabilita , che Banca Ifis, di cui 
sono Presidente, ha scelto di essere partner della mostra dedicata a Giacomo Matteotti. 
Un evento che tutti noi siamo fieri di sostenere e promuovere. Giacomo Matteotti e  una figura 
emblematica della storia italiana del XX secolo. È  ricordato come un uomo politico che ha 
interpretato il suo incarico con grande coraggio e integrita . Il suo impegno per la giustizia 
sociale e la sua lotta contro il fascismo lo hanno reso un simbolo di liberta  e democrazia, 
valori che restano piu  attuali che mai in questi tempi complessi e sfidanti. Banca Ifis, da 
sempre attenta alle dinamiche sociali e culturali del nostro Paese, crede fermamente nel 
potere dell’arte e della storia di educare, ispirare e suscitare riflessioni. Sostenere questa 
mostra significa per noi rendere omaggio a una personalita  storica di grande spessore, ma 
anche promuovere una maggiore consapevolezza civica, contribuendo così  a un dialogo 
costruttivo sulla nostra storia comune. La mostra e  una sorta di macchina del tempo. Si 
avvale di opere d’arte e documenti storici che ricostruiscono l’epoca di Matteotti, 
permettendoci di comprendere piu  profondamente il contesto storico e sociale in cui egli ha 
vissuto e ha compiuto le sue scelte. È  un’occasione unica per immergersi nel nostro passato 
e rileggere questa parte cruciale della nostra storia. Quella che ha plasmato l’Italia 
contemporanea. In Banca Ifis crediamo in questi percorsi. Pensiamo che la conoscenza delle 
nostre radici sia fondamentale per costruire un futuro migliore. Percio  ci impegniamo 
attivamente nel promuovere iniziative culturali, come questa, che favoriscano la 
comprensione della nostra storia e dei principi di liberta  e giustizia che essa incarna. 
Con questo evento, vogliamo anche ribadire il nostro impegno a favore della sostenibilita  
culturale, un aspetto fondamentale della nostra idea di sostenibilita , che abbraccia la 
dimensione ambientale, sociale e di governance. La cultura e  un motore di crescita e sviluppo 
sostenibile, un mezzo per costruire comunita  piu  consapevoli, resilienti e inclusive. Desidero, 
quindi, ringraziare quanti hanno lavorato alla realizzazione di questo evento, specialmente i 
curatori, gli storici e tutti i collaboratori che hanno reso possibile questo progetto. 
Invito tutti voi a visitare la mostra, a lasciarvi ispirare dalla vita e dal messaggio di Giacomo 
Matteotti e a riflettere su come, anche oggi, ognuno di noi possa contribuire a costruire una 
societa  piu  giusta e libera. 
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